

Saint-Siffret Le Festival d'Uzès danse présenté



■ **Liliane Schaus est venue jeudi présenter la 24^e édition.**

Liliane Schaus est venue, jeudi soir, présenter au domaine Reynaud la 24^e édition du festival Uzès danse.

La Maison CDCN, partenaire des vins AOP Duché d'Uzès témoigne : « *Nous avons décidé d'aller encore plus loin dans notre collaboration en imaginant ce projet entre Luc Reynaud et Lea Moro.* » Le spectacle *Sketch of Togetherness*, a été créé par Lea Moro.

En septembre, la danseuse Émilie Giudicelli, la chorégraphe Lea Moro et le vigneron Luc Reynaud se rencontrent au domaine de ce dernier. Le dialogue s'installe et naît une

fabuleuse complicité, sur les similitudes de leurs vies personnelles et professionnelles. Luc Reynaud est sédentaire par l'emplacement de son vignoble en reconversion bio à Saint-Siffret et Émilie toujours en mouvement pour son travail aux quatre coins du monde. Ce qui a donné un moment émouvant où rires et larmes étaient présents. Mais, une même passion les rassemble, l'amour et la passion pour leur travail.

Une dégustation de vins offerte par les vins AOP Duché d'Uzès a ensuite eu lieu.

► Correspondant Midi Libre : 06 73 59 36 45